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По мере присоединения к России закаспийских земель во вновь образованных уездах, пристав-
ствах, волостях администрацией края учреждались соответственно уездные, приставские, аульные 
суды. Кроме этих судов административными распоряжениями начальника Закаспийской области 
были образованы: в Асхабадском уезде — специализированный водоземельный (кяризный) суд (1897 г.) 
и Чрезвычайный съезд народных судей области (1894 г.). Разрешение конфликтов с помощью этих су-
дов имело большое значение с позиции не только регулирования имущественных отношений, поддер-
жания авторитета и чести семьи, рода, но и профилактики правонарушений, развития правовой 
культуры среди коренного населения Закаспия. 
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As the Trans-Caspian lands joined Russia, in the newly formed counties, bailiff s, and the munici-
palities, the regional administration established, respectively, county, bailiff , and aul courts. In addition to 
these courts, administrative orders of the head of the Transcaspian region were formed: in the Askhabad 
district — a specialized water-land (kyariz) court (1897) and the Extraordinary Congress of people’s jud-
ges of the Region (1894). Confl ict resolution with the help of these courts was of great importance not only 
from the standpoint of regulating property relations, maintaining the authority and honor of the family and 
clan, but also preventing crime, developing the legal culture among the indigenous people of Transcaspian.
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